里羽のお茶

n それが次第に普及していったという説などがあります。 かく という説や、 京都から持ち帰った茶を栽培しそれが普及していった ŧ ろやかで、 ているお茶『黒羽茶』について教えていただきました。 今回 つ 旧 来については室町時代末期に、茨城県佐貫の僧が ています。この地区のお茶は香り、味ともにすぐれ 生産者である秋笹さんに、 は 羽 須賀川ふるさとづくり協議会会長で、で自身 町の 後味がさわやかであるのが特徴です。 黒羽に今もある雲巌寺の僧が栽培を始め、 須 賀川地区にはかまぼ 須賀川地区で栽培さ て型の茶畑が



です。皆さんのご参加をお使用された旧須賀川小学校と姉ちゃん』のロケ地にも予定です。会場はドラマ『と する おおたわら 2016.5

催

状製旦さすすかのら茶ま5生 茶置せがぐりでしのり月産須 すいた、にま販、等ま中地賀 の後一燥ではかるずお始のの

須賀川ふるさとづくり協議会 秋笹 幸二 さん

現数やあどどす産約産 状は過っ前だれし40者概 は年々減っている。 関係算になります。 ではそのですが、京の ではそのですが、京の がですが、京の がでれるところに がでれると がでれる がでれる がでれると がでれる を受け 受高倍1520に用数が け齢近年軒限にえ て、化くほほ定生て生

農家はどのくら

茶祭りについて

あるのですか?

栽培

な催3ま荷射そ欲好行成私影くを年しで線のや評い22た響 ます



しのかん り、一番茶が取れなくなっしまうと新芽がダメになのことで、これが起きてかくなってから降りる霜んで字の如く、気温が暖 番茶が取.

のぶ経こ協のがは基年況ほ加生すの間災でり緯と議か、ク準のでとし産。開がで 。開がで回催議 新茶まつりを開催されたお茶まないでした。 か主催で行っていたとおり、私な